

自然教室



「自然に親しみ メリハリをつけて 楽しもう」をテーマに5年生が、ハヶ岳で二泊三日を過ごしてきました。はじめての宿泊学習で、不安もあったと思いますが、時間やルールを守って、楽しく過ごすことができました。豊かな自然の中で、キャンプファイヤーやハイキング、星座観察と川崎では、体験できない貴重な学習となりました。

最終日には、富士見町立境小学校と交流しました。初対面の友達ともネイチャーゲームを通して親交を深めることができました。

プール開き



6月13日、いよいよ今年度の水泳学習が、はじまりました。水泳の約束を確認した後、校長先生から「自分の命を守るための大切な学習なので、目標をもって取り組んで欲しい」というお話がありました。楽しい中にも、目標をもって、学習に取り組んで欲しいです。

その日の3時間目から、早速6年生が入水していました。伏し浮きやクロールのバタ足などに取り組み、一年ぶりの水泳を楽しんでいました。

交通安全教室(3年)



交通ルールを覚え、交通事故を未然に防ぐことができるように、宮前区役所や警察の方にご協力いただき、交通安全教室を行いました。

校庭に作ったコースを自転車に乗って、実体験をしながら、わかりやすく学ぶことができました。保護者ボランティアの方にも、ご協力いただき、交通ルールについてアドバイスをもらいました。自分の命を守るための大切な学びとなりました。

ごみ出前スクール



4年生は「自分達の出したゴミは、どこにいくんだろう？」という課題をもって、社会科の学習を進めています。

この日は、宮前区役所の皆さんにご協力いただいて学習しました。よく見かける身近なゴミ収集車ですが、動かしたり、運転席に乗ったりすることは初めてで、みんな興味津々で職員の方々の話をきき、見学していました。ゴミの分別にも挑戦することができ、子供たちにとって日々の生活にもいけせる体験となりました。